

Hal Permohonan Bantuan Dana

Keterampilan komunikasi bisnis yang kuat sangat penting untuk keberhasilan organisasi apa pun terlepas dari ukurannya, lokasi geografis, dan misinya. Komunikasi bisnis terkait dengan budaya internal dan citra eksternal organisasi. Oleh karena itu penting untuk menentukan apa yang dikomunikasikan, oleh siapa, dan pada tingkat apa komunikasi dilakukan. Praktik komunikasi bisnis yang baik membantu organisasi dalam mencapai tujuannya dengan menginformasikan, membujuk, dan membangun niat baik, baik dalam lingkungan internal maupun lingkungan eksternal. Jika organisasi ingin berkembang dan maju dalam lingkungan global yang berubah dengan cepat, mereka harus terus mengubah cara proses komunikasi terstruktur dan tidak terstrukturnya. Lingkungan global ini memaksa kita untuk memikirkan masalah komunikasi dengan latar belakang budaya, teknologi, dan persaingan yang terus-menerus. Itu sebabnya, buku komunikasi bisnis ini dibuat untuk menganalisis bagaimana komunikasi yang efektif dapat dicapai dalam organisasi yang berubah untuk memenuhi tuntutan sosial, ekonomi dan teknologi baru. Subjek yang dibahas meliputi: Bab 1 Teori-teori Komunikasi Bisnis Bab 2 Komunikasi Kelompok Bab 3 Korespondensi Bisnis Bab 4 Komunikasi Non Verbal Bab 5 Komunikasi Bisnis Lintas Budaya Bab 6 Keterampilan Berbicara Bab 7 Penulisan Pesan Rutin dan Persuasif Bab 8 Pesan Negatif (Bad News)

Buku ini dapat digunakan sebagai bahan referensi, khususnya bagi para mahasiswa yang sedang mengambil mata kuliah Komunikasi Bisnis. Pembahasan yang ada dalam buku ini disajikan dengan menggunakan bahasa yang sangat sederhana, lugas, dan mudah dipahami, sehingga akan membantu para mahasiswa dalam mempelajarinya secara lebih cepat, mudah, dan praktis. Siapa sih yang tidak ingin ke luar negeri? Traveling, menikmati keeksotisan berbagai tempat di belahan dunia, menjelajah Hanauma Bay di Hawaii, menikmati pemandangan matahari tenggelam di bentangan sabana yang halus, atau menemukan keharmonisan jiwa di kuil Jepang, tentu dambaan setiap orang. Ternyata, anggapan bahwa ke luar negeri harus dengan biaya mahal adalah salah besar! Siapa pun dapat mengukir mimpinya di sana. Lalu, bagaimana caranya? Saat ini, banyak hal yang bisa dilakukan agar bisa bepergian ke luar negeri tanpa harus mengeluarkan uang saku sepeser pun. Salah satunya adalah mengikuti program internasional yang diselenggarakan oleh LSM internasional maupun instansi pemerintah. Ingin tahu caranya? Segera miliki buku ini! Di dalamnya, dijelaskan berbagai tips mengikuti program internasional. Tentunya, disertai dengan contoh persyaratan yang diperlukan. Selain itu, di dalam buku ini juga terdapat kisah-kisah sukses mahasiswa Indonesia yang berhasil belajar ke luar negeri dengan gratis. Anda tertarik dan ingin mencobanya? Lahap habis buku ini!

Beyond Civilizational Dialogue

Fresh Update Mega Bank Soal Bahasa Indonesia SMP kelas 1, 2, & 3

Bagi Pendidik dan Umum

Mengorak langkah

triwarsa, 15 Maret 1957-15 Maret 1960

-KawanPustaka-

Aplikasi perkantoran, atau dalam bahasa Inggris: office applications adalah satu bidang profesi

yang mendalami cara-cara pembelajaran aplikasi perkantoran baik menggunakan software Office 2020 yang terdiri dari MS-Word, MS-Excel, MS PowerPoint dan MS-Access termasuk pembuatan, pemeliharaan, manajemen organisasi perkantoran dan manajemen kualitas sehingga sebagai penerapan suatu pendekatan yang sistematis, disiplin dan terkuantifikasi atas pengembangan, penggunaan office applications, serta studi atas pendekatan-pendekatan ini, yaitu penerapan pendekatan office applications. Aplikasi Komputer Bidang Perkantoran ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak.

Right to counsel (hak untuk didampingi penasihat hukum) secara khusus diatur di dalam International Covenant on Civil and Political Rights (ICCPR) serta Kitab Undang-Undang Hukum Acara Pidana (KUHAP). Di dalam ketentuan ICCPR, seseorang memiliki hak dan jaminan untuk membela diri secara langsung atau melalui penasihat hukum yang dipilihnya sendiri, serta diberitahukan mengenai hak tersebut jika dirinya tidak memiliki penasihat hukum, dan mendapatkan bantuan hukum demi kepentingan keadilan, serta tanpa membayar jika dirinya tidak memiliki dana yang cukup untuk membayarnya. Di dalam ketentuan KUHAP disebutkan bahwa tersangka atau terdakwa yang diancam pidana berhak mendapat bantuan hukum secara cuma-cuma dari seorang atau lebih penasihat hukum, dan kepadanya diberikan hak untuk memilih sendiri penasihat hukumnya. *** Persembahan penerbit Kencana (PrenadaMedia)

A Multicultural Symbiosis in the Service of World Politics

99% Lulus SD/MI 2014

Buku Ajar Komunikasi Bisnis

U.S. Army Special Forces Language Visual Training Materials & Refresher Text - INDONESIAN - Plus Web-Based Program and Chapter Audio Downloads

Komunikasi Bisnis

Go to hell with your aid!" Sukarno lantang menolak bantuan dari Amerika Serikat. Sejarah mencatat, pada era kepemimpinan Sukarno, Amerika Serikat dan negara-negara asing lainnya kesulitan untuk menanamkan pengaruhnya. Bapak Proklamator itu ingin putra-putri bangsa sendiri yang mengelola sumber daya alam Indonesia. Keberadaan asing dalam bisnis migas di Nusantara sudah ada sejak Belanda mendirikan perusahaan-perusahaan minyak Royal Dutch. Sejak itu, sejumlah perusahaan minyak Eropa dan Amerika Serikat berdatangan ke Nusantara untuk berinvestasi, salah satunya adalah Standard Oil. Dan, sejak itu pula terjadilah

pertarungan bisnis di antara mereka. Pasca-Proklamasi Kemerdekaan RI, Pemerintah membentuk perusahaan minyak yang dikelola oleh militer. Sukarno memercayakan perputaran roda bisnis migas itu kepada Ibnu Sutowo. Kendati demikian, Sukarno tetap membuka keran investasi dengan aturan super-ketat. Dampaknya, para investor asing merasa terusik. Oleh sebab itu, skenario pun dibuat, mereka bersekongkol menggulingkan Sukarno demi menguasai migas Indonesia. Buku ini mencoba menelisik skenario asing itu sekaligus upaya penggerogotan peran Pertamina agar Indonesia tidak memiliki kedaulatan atas buminya. "Kamu tahu, sejak 1932 aku berpidato di depan Landraad soal modal asing ini? Soal bagaimana perkebunan-perkebunan itu dikuasai mereka. Jadi Indonesia ini tidak hanya berhadapan dengan kolonialisme, tetapi berhadapan dengan modal asing yang memperbudak bangsa Indonesia. Saya ingin modal asing ini dihentikan, dihancurleburkan dengan kekuatan rakyat, kekuatan bangsa sendiri." ----- Sukarno, Presiden Pertama RI. Buku terbitan GalangPress (Galangpress Group).

Keyakinan dasar yang melatarbelakangi penulisan buku ini adalah bahwa setiap profesi dan pekerjaan apa pun bentuk dan jenisnya harus dikawal dengan kode etik. Buku yang merupakan kompilasi pelbagai kode etik profesi dan pekerjaan ini merupakan kristalisasi dari hasil "perburuan" penulisan terhadap pelbagai literatur yang berkenaan dengan kode etik profesi dan pekerjaan. Buku ini diawali dengan ulasan tentang elemen persamaan dan perbedaan antara profesi dan pekerjaan, yang kemudian pada bab dan subbab selanjutnya diikuti dengan pendeskripsian pelbagai bentuk profesi dan pekerjaan berikut kode etik yang mengawalinya. Buku ini juga mengulas sanksi-sanksi yang merupakan konsekuensi dari pelanggaran kode etik profesi dan pekerjaan. Terdapat 21 kode etik profesi dan 7 pekerjaan yang dijabarkan dalam buku ini, di mana tiap-tiap babnya disistematisasikan dengan cara: penggambaran profesi dan pekerjaan, kode etik yang mengawalinya, sanksi yang mengancam bagi pihak yang melanggar kode etik tersebut, dan yang terakhir bagaimana mekanisme penegakannya ketika secara nyata kode etik tersebut dilanggar. • Uraian Lengkap tentang Ragam Etika dalam Profesi dan Pekerjaan: Advokat; Polisi; Tentara; Jaksa; Hakim; Kurator; Notaris; PPAT; Akuntan Publik; Politikus; Wartawan; Guru; Dokter; Perawat; Bidan; Psikolog/Psikiater; PNS; Satpol PP; Pustakawan; Penerbit Buku; Arsitek; Marketing; Bankir; dll. • Pedoman

bagi Masyarakat yang Ingin Mengadu/Melaporkan Pihak-pihak yang Melanggar Etika. Buku persembahan penerbit MediaPressindoGroup

Now included at the end of the book is a link for a web-based program, PDFs and MP3 sound files for each chapter. Over 500 Pages ... Developed by I Corps Foreign Language Training Center Fort Lewis, WA For the Special Operations Forces Language Office United States Special Operations Command LANGUAGE TRAINING The ability to speak a foreign language is a core unconventional warfare skill and is being incorporated throughout all phases of the qualification course. The students will receive their language assignment after the selection phase where they will receive a language starter kit that allows them to begin language training while waiting to return to Fort Bragg for Phase II. The 3rd Bn, 1st SWTG (A) is responsible for all language training at the USAJFKSWCS. The Special Operations Language Training (SOLT) is primarily a performance-oriented language course. Students are trained in one of ten core languages with enduring regional application and must show proficiency in speaking, listening and reading. A student receives language training throughout the Pipeline. In Phase IV, students attend an 8 or 14 week language blitz depending upon the language they are slotted in. The general purpose of the course is to provide each student with the ability to communicate in a foreign language. For successful completion of the course, the student must achieve at least a 1/1/1 or higher on the Defense Language Proficiency Test in two of the three graded areas; speaking, listening and reading. Table of Contents Introduction Introduction Lesson 1 People and Geography Lesson 2 Living and Working Lesson 3 Numbers, Dates, and Time Lesson 4 Daily Activities Lesson 5 Meeting the Family Lesson 6 Around Town Lesson 7 Shopping Lesson 8 Eating Out Lesson 9 Customs, and Courtesies in the Home Lesson 10 Around the House Lesson 11 Weather and Climate Lesson 12 Personal Appearance Lesson 13 Transportation Lesson 14 Travel Lesson 15 At School Lesson 16 Recreation and Leisure Lesson 17 Health and the Human Body Lesson 18 Political and International Topics in the News Lesson 19 The Military Lesson 20 Holidays and Traditions

Pembangunan Berkelanjutan
Keterampilan Menulis Surat

Komunikasi & Regulasi Penyiaran Mega Book Pelajaran SMP/MTS Kelas VII, VIII, & IX PEMUDA KAMPUNG HARAPAN INDUNG

Pendidikan mempunyai akar yang pahit, tapi buahnya manis. Aristoteles Untuk mencapai nilai maksimal diperlukan banyak belajar dan berlatih mengerjakan soal. Proses berlatih yang panjang akan membentuk daya pikir dan kemampuan menganalisis soal dengan sendirinya. Jika kedua hal tersebut telah didapatkan, siswa akan dapat mengerjakan soal-soal dengan solusi yang cepat dan tepat. Buku Fresh Update Mega Bank Soal Bahasa Indonesia SMP Kelas 1, 2, & 3 terbitan dari CMedia hadir sebagai solusi tepat bagi siswa dalam proses berlatih tersebut. Siswa akan mendapatkan: • Rangkuman Materi, • RATUSAN Soal dan Pembahasan, • RIBUAN Soal Latihan, • TIGA Paket Soal Ujian Nasional dengan Pembahasan, • DUA Paket Prediksi Soal Ujian Nasional, dan • Bonus Beasiswa Rp100 Juta. Semua dikupas secara detail dan mudah dipahami. Dengan keunggulan-keunggulan tersebut, buku Fresh Update Mega Bank Soal Bahasa Indonesia SMP Kelas 1, 2, & 3 akan menjadi bekal berharga bagi siswa dalam menghadapi Ulangan Harian, Ujian Tengah dan Akhir Semester, Ujian Sekolah, bahkan Ujian Nasional. Salam sukses!

Sebelum ditetapkannya UU Nomor 16 Tahun 2011, terdapat beberapa peraturan terkait dengan bantuan hukum, yaitu: 1.Reglement Tot Regeling Van Het Rechtswezen In De Gewesten Buiten Java En Madura (Staatsblad Tahun 1927 Nomor 227); 2.Het Herziene Inlandsch Reglement (Staatsblad Tahun 1941 Nomor 44); 3.Undang-Undang No. 8 Tahun 1981 tentang Kitab Undang-Undang Hukum Acara Pidana (KUHAP); 4.Undang-Undang No. 18 Tahun 2003 tentang Advokat; 5.Undang-Undang No. 48 Tahun 2009 tentang Kekuasaan Kehakiman; 6.Undang-Undang Nomor 49 Tahun 2009 Tentang Perubahan Kedua Atas Undang-Undang Nomor 2 Tahun 1986 Tentang Peradilan Umum; 7.Undang-Undang Nomor 50 Tahun 2009 Tentang Perubahan Kedua Atas Undang-Undang Nomor 7 Tahun 1989 Tentang Peradilan Agama; 8.Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 83 Tahun 2008 tentang Persyaratan dan Tata Cara Pemberian Bantuan Hukum Secara Cuma-Cuma. 9.SEMA 10 Tahun 2010 tentang tentang Pedoman Pelaksanaan Bantuan Hukum di lingkungan peradilan. Menurut Pasal 1 angka 13 KUHAP, Penasihat Hukum adalah seorang yang memenuhi syarat yang ditentukan oleh atau berdasar undang-undang untuk memberi bantuan hukum. Bantuan tersebut adalah guna untuk kepentingan pembelaan, tersangka atau ter-dakwa selama dalam waktu dan pada setiap tingkat pemeriksaan menurut tatacara yang ada dalam KUHAP. Dari ketentuan ini dapat ditarik kesimpulan, bahwa tersangka atau terdakwa guna mendapatkan pembelaan berhak mendapat bantuan hukum dari penasihat hukum. Bantuan hukum disini bukan merupakan bantuan hukum yang hanya terbatas pada bantuan hukum cuma-cuma, melainkan bantuan hukum tersebut adalah tindakan yang diambil oleh penasihat hukum untuk kepentingan pembelaan tersangka atau terdakwa (lebih luas). Walaupun kemudian pada pasal 56 ayat (1) dan (2) membuka pengertian adanya bantuan hukum secara cuma-cuma bagi tersangka atau terdakwa atau didakwa yang melakukan tidak pidana yang diancam dengan pidana mati atau ancaman pidana lima belas tahun atau lebih atau bagi mereka yang tidak mampu diancam dengan pidana lima tahun atau lebih yang tidak mempunyai penasihat hukum sendiri. Menurut pasal tersebut pada intinya bantuan hukum bisa diberikan cuma-cuma dengan syarat: •Melakukan pidana yang diancam pidana mati atau ancaman pidana lima belas tahun atau lebih; •Mereka yang tidak mampu yang diancam dengan pidana lima tahun atau lebih yang tidak punya penasihat hukum sendiri.

Belajar sejarah itu penting. Secara bahasa, sejarah berasal dari bahasa arab (syajaratun/pohon). Selanjutnya berkembang luas yang

berarti suatu peristiwa di masa lalu yang berdampak besar terhadap perubahan sosial, budaya, ekonomi, politik masyarakat. Masjid sebagai pusat pembinaan umat Islam tidak terlepas dari sejarah/peristiwa masa lalu. Oleh sebab itu sangatlah penting untuk mengetahui sejarah masjid sebagai upaya untuk mengenang perjuangan para pendahulu dan mengambil pelajaran berharga dari peristiwa masa lalu untuk bekal menyusun rencana dimasa depan. Setiap masjid memiliki sejarah/peristiwa masa lalu yang berbeda yang secara khusus dapat memberikan pelajaran berharga sesuai dengan kondisi jamaah / masyarakat setempat. Sejarah Masjid Silaturrahim diharapkan dapat dijadikan sebagai contoh bagi pengurus masjid untuk memulai menuliskan sejarah tentang masjid yang diurusnya untuk mengambil pelajaran. Masjid Silaturrahim Dan Sepenggal Kisahnya ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak

BAHASA INDONESIA : - Jilid 2

Komunikasi Bisnis, edisi 3

Mafia Migas VS Pertamina

Masjid Silaturrahim Dan Sepenggal Kisahnya

Peran Advokat dalam Sistem Hukum Nasional

PEMUDA KAMPUNG HARAPAN INDUNG PENULIS: JAY COLLECTION ISBN : 978-623-251-598-7 Terbit : Maret

2020 Sinopsis: Dalam buku ini, diceritakan bagaimana proses perjalanan hidup penulis, yang dapat dikatakan jauh dari kemewahan, corak kehidupan yang terbilang sederhana. Dengan buku ini, ia memiliki visi supaya orang-orang yang kurang bersyukur bisa mencoba untuk istiqomah dalam bersyukur. Kemudian bagi orang-orang yang pemalas, minimalnya mampu mengendalikan rasa malasnya. Dan bagi orang-orang yang hendak berkarya akan tetapi kurang mendapat bantuan motivasi, maka dalam buku ini saya bercerita tentang keinginan untuk berkarya dengan berbagai hambatannya, akan tetapi mampu melewati segala bentuk halangan hingga akhirnya mampu mewujudkan cita-cita dengan karyanya. Dalam buku ini pun, penulis mencoba untuk berbagi tips dan cara belajar. Diantaranya belajar berbicara, belajar menulis, belajar membaca, dan lain-lain. Serta di akhir penulis pun menyantumkan beberapa quotes yang disebut dengan "Quote Enal." Membuat orang di sekitar bangga itu sudah menjadi prinsip, maka tugasnya yaitu teguh dan menjalankan prinsip tersebut. Berbagai pengalaman yang telah dilalui selama hidup, baik pahit maupun manis sudah terangkum dalam buku ini. Cerita pengalaman hiduplah yang menjadi pembahasan utama dalam buku ini. Kisah hidup yang biasa saja, tidak begitu inspiratif, hanya sekedar curhatan hati dengan sejuta mimpi." Happy shopping & reading Enjoy your day, guys

Buku ini hadir untuk memberikan paparan yang jelas tentang landasan teori ilmu komunikasi dan penyiaran. Hal-hal penting yang diulas dalam buku ini antara lain pengertian dan sejarah ilmu komunikasi, penyiaran, regulasi penyiaran, aspek politik dan ekonomi dari media massa, dan

hubungan media dengan kekuasaan, serta prospek demokratisasi penyiaran. Buku persembahan penerbit PrenadaMediaGroup

Buku ini mengupas secara mudah dan lugas untuk dapat memahami peran advokat dalam sistem hukum nasional, buku ini juga dilengkapi dengan Undang-Undang Nomor 18 Tahun 2003 tentang Advokat berikut penjelasannya, Undang-Undang Nomor 16 Tahun 2011 tentang Bantuan Hukum berikut penjelasannya dan Peraturan Pemerintah Nomor 42 Tahun 2013 tentang Syarat dan Tata Cara Pemberian Bantuan Hukum dan Penyaluran Dana Bantuan Hukum berikut penjelasannya. Sudah barang tentu referensi buku ini sangat bermanfaat bagi penegak hukum (polisi, jaksa, hakim, dan advokat/pengacara), tetapi juga dapat dipakai sebagai referensi utama bagi akademisi dalam bidang ilmu hukum serta bermanfaat bagi masyarakat luas. Buku persembahan penerbit PrenadaMediaGroup

Di negeri penjajah

melahirkan usahawan Cina

orang Indonesia di negeri Belanda, 1600-1950

Kode Etik Profesi Tentang Hukum

AKSES BANTUAN HUKUM DI SULAWESI TENGGARA

Mulai tahun 2014, Ujian Nasional (UN) untuk tingkat SD digantikan dengan Ujian Sekolah/Madrasah (US/M). Tentunya ada perbedaan antara UN dengan US/M, salah satunya adalah dari segi pembuatan soal. Untuk US/M, 75% paket soal disusun oleh daerah, dalam hal ini Pemerintah Provinsi dan Kantor Wilayah Kementerian Agama, dengan melibatkan pendidik dari Satuan Pendidikan yang merupakan perwakilan Kabupaten/Kota, sedangkan 25%-nya disusun oleh pusat, dalam hal ini Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan. Salah satu tujuan penyelenggaraan US/M adalah untuk menentukan kelulusan siswa. Untuk itu, meskipun UN sudah diganti dengan US/M, siswa tetap saja harus serius dalam menghadapinya, karena US/M menentukan kelulusan. Salah satu strategi dalam menghadapi US/M adalah dengan berlatih mengerjakan soal-soal ujian dari tahun-tahun sebelumnya dan mencermati kisi-kisi US/M yang telah ditetapkan pemerintah. Buku ini berisi kumpulan soal dan pembahasan ujian nasional SD dan SMP/MTs tahun 2011 sampai tahun 2014. Setiap soal dibahas dengan detail, lengkap, dan mudah dipahami. Selain itu, buku ini dilengkapi dengan kisi-kisi US/M dan prediksi soal US/M tahun 2015. Buku ini juga disertai bonus CD simulasi US/M sebagai bahan latihan. Buku Sekolah Elektronik (BSE) sebagai referensi. Selamat menghadapi US/M 2015 dan semoga sukses! -CMedia-

Salah satu strategi menghadapi ujian adalah banyak berlatih mengerjakan soal. Dengan banyak berlatih, siswa akan terlatih mengerjakan soal karena telah mengetahui berbagai tipe soal. Hasilnya, siswa akan lebih mudah menghadapi ujian di sekolah, semester ulangan harian, ujian tengah dan akhir semester, serta ujian nasional. Buku Mega Book Pelajaran SMP/MTs Kelas VII, VIII, & IX persembahan dari Penerbit CMedia ini menjadi jalan terbaik untuk siswa berlatih mengerjakan soal tersebut. Buku ini memiliki

berbagai keunggulan. • Ringkasan materi dari 6 pelajaran (Bahasa Indonesia, Matematika, Bahasa Inggris, Fisika, Biologi, dan Kimia) • Terdapat 2.695 soal pembahasan dan latihan • Trik mengerjakan soal-soal • Bank Soal UN & US Terlengkap Sebagai bonus siswa akan mendapatkan akses gratis untuk beragam aplikasi android di Google Play Store. Siswa juga bisa menguji kemampuan secara online dengan try out gratis di situs www.rajatryout.com. Tidak lupa, sebagai bentuk apresiasi untuk siswa yang berprestasi buku ini memberikan kesempatan bagi siswa untuk mendapatkan beasiswa dengan total Rp100 juta. Dengan berbagai keunggulan tersebut, memiliki buku ini merupakan pilihan tepat untuk menghadapi berbagai ujian di sekolah.

E-Book ini menuntun anda dan membantu memahami tempat kerja yang dinamis, langkah-langkah yang dapat anda ambil untuk beradaptasi dengan pasar kerja, dan pentingnya menciptakan portfolio kerja.

Aplikasi Komputer Bidang Perkantoran

Komunikasi Bisnis

Bunga Rampai Bhakti Karya Praja Di Masa Pandemi

Dasar-Dasar Riset Keperawatan

Jurnalistik Televisi Mutakhir

Buku dengan judul “Manajemen Pendidikan Anak Usia Dini” ini ditulis sebagai bentuk respon terhadap perkembangan lembaga PAUD yang semakin pesat. Lembaga pendidikan tidak cukup hanya sebatas didirikan saja, akan tetapi adanya sistem pengelolaan yang berkualitas sangat dibutuhkan agar lembaga pendidikan dapat berjalan dengan baik. Buku ini menjelaskan bentuk pengelolaan PAUD dimulai dari proses pendirian hingga menghasilkan output.

- POLISI - HAKIM - JAKSA - ADVOKAT/PENASEHAT HUKUM - PEGAWAI PERMASYARAKATAN - NOTARIS - KPK - PANITERA DAN JURU SITA - ARBITER DAN MEDIATOR - INTELIJEN NEGARA

Komunikasi Bisnis, edisi 3 Erlangga Korespondensi Bisnis Modern ESENSI Komunikasi Bisnis Yayasan Kita Menulis Prinsip Dan Praktik Bantuan Hukum Di Indonesia Edisi Pertama

Manajemen masjid

Democracy Pilkada

MANAJEMEN PENDIDIKAN ANAK USIA DINI

Judul : Buku Ajar Komunikasi Bisnis Penulis : Dr. Rosnaini Daga, . SE, . MM, . CPHCM Ukuran : 15,5 x 23 cm Tebal : 175 Halaman No ISBN : 978-623-6233-53-5 Dalam buku ini membahas beberapa konsep dasar komunikasi. Mahasiswa perlu memahami konsep-konsep komunikasi sering dipandang sebagai kemampuan bawaan, bukan kemampuan yang kita peroleh melalui belajar. Namun sebenarnya, komunikasi itu merupakan hasil belajar. Kita belajar

berkomunikasi melalui meniru apa yang dilakukan orang lain, terutama orang tua kita saat kita masih bayi. Lalu kita belajar komunikasi dari rekan sebaya. Intinya, kita bisa berkomunikasi karena kita memang mempelajari komunikasi. Meski bisa saja proses belajarnya sendiri tidak kita sadari, namun proses belajar tersebut tetap berlangsung dan kita pun memanfaatkan hasil belajar tersebut untuk kegiatan komunikasi kita. Konteks komunikasi bisa beragam, Bisa dalam konteks sosial seperti dalam pergaulan sehari-hari, konteks formal seperti komunikasi antardua kepala negara, dan konteks bisnis seperti yang akan kita pelajari pada modul ini. Pemahaman atas konsep dasar pada dua kegiatan belajar ini selanjutnya akan membantu kita melakukan komunikasi secara lebih mudah, baik komunikasi lisan maupun komunikasi tertulis. Mungkin tidak kita sadari, sejak bangun tidur hingga tidur lagi kita selalu terlibat dalam kegiatan komunikasi. Pagi-pagi kita dibangunkan orang lain atau alarm dari handphone, lalu menjawab panggilan telepon atau membaca SMS, membaca koran, menonton televisi, bercakap-cakap dengan teman, mendengarkan radio, atau membaca modul ini saat menjelang tidur. Memang tidak seorang manusia pun yang tidak berkomunikasi dalam kehidupannya. Dalam kegiatan komunikasi itu, pada dasarnya ada 4 kegiatan pokok, yaitu (a) berbicara, (b) mendengarkan, (c) membaca, dan (d) menulis. Keempat kegiatan tersebut biasanya dikategorikan menjadi dua bentuk komunikasi yaitu komunikasi lisan dan komunikasi tertulis. Kegiatan komunikasi lisan merupakan kegiatan komunikasi yang tertua dalam sejarah peradaban manusia. Karena kegiatan komunikasi tertulis baru dilakukan manusia setelah manusia mengenal huruf. Buku ini dilengkapi dengan contoh-contoh soal pada setiap BAB yang akan membantu Mahasiswa untuk menyelesaikan setiap persoalan.

Paradigma pembangunan baru ditujukan untuk memenuhi kebutuhan material dan non-material manusia, memajukan keadilan sosial, memperluas efektivitas organisasi, dan membangun kapasitas manusia dan teknis menuju keberlanjutan. Tujuan keberlanjutan memerlukan perlindungan basis sumberdaya alam yang menjadi dasar pengembangan masa depan. Pembangunan berkelanjutan adalah bagian dari upaya baru untuk mengintegrasikan pertimbangan sosial lingkungan dan ekonomi ke dalam paradigma pembangunan yang baru. Tujuan Pembangunan berkelanjutan (SDG) menjadi sejarah baru dalam pembangunan global

dengan 17 tujuan dengan 169 target. Indonesia merupakan satu dari 193 negara yang ikut menyepakati SDGs. Pemerintah Indonesia kemudian mengatur penerapan SDGs di Indonesia dalam Peraturan Presiden (Perpres) Nomor 59 Tahun 2017 tentang Pelaksanaan Pencapaian Tujuan Pembangunan Berkelanjutan. Perpres tersebut menyelaraskan antara 17 Tujuan Pembangunan Berkelanjutan dengan Rencana Pembangunan Jangka Panjang (RPJP). Buku ini mengulas Studi kasus target dan indikator yang ada pada pembangunan berkelanjutan di Indonesia. Buku persembahkan penerbit ByPass

""Sejak berusia lima hari, sang ibu menyerahkan Reza Purwanti pada keluarga angkat. Setelah mengetahui statusnya, Reza berjuang mencari nasabnya. Tanpa bekal informasi yang jelas, akhirnya ia dapat menemukan kedua kakak kandung yang tak pernah ia kenal akibat konflik rumah tangga orangtua kandung mereka. Pertolongan Allah yang senantiasa menuntun jalannya. Namun, pertemuan dengan kedua kakak kandung itu tak hanya membawa kebahagiaan. Masalah demi masalah bermunculan, termasuk perebutan harta warisan dan upaya keluarga besar dalam mengaburkan nasab Reza. Satu demi satu rahasia yang ditutupi keluarga besarnya selama puluhan tahun tersingkap. Reza pun semakin menyadari bahwa tidak ada keadilan yang abadi kecuali keadilan dari Allah. ""

38 Tahun Mencari Ibu

ISLAM RADIKAL DAN MODERAT Diskursus dan Kontestasi Varian Islam Indonesia

99% Sukses US/M SD/MI 2015

Korespondensi Bisnis Modern

Kasus-Kasus Perbankan di Indonesia

Buku itu memang sebagian besar adalah hasil pengalaman penulis di dunia praktisi. Pendapat penulis: Sebaiknya yang memutus perkara perkara perbankan adalah hakim-hakim yang punya pengetahuan khusus mengenai perbankan. Putusan perbankan tidak pernah dilakukan secara perorangan. Putusan yang berjenjang itu diputus secara kolektif, mulai dari credit committee meeting yang bertugas menguji study kelayakan yang dibuat oleh appraisal, lanjut ke bagian pemutus, bidang operational sampai dengan recovery. Peninjauan lapangan dilakukan untuk persiapan meninjau dan mengkaji jaminan baik hipotek, fiducia, jaminan pribadi dan seterusnya, demi untuk amannya kredit yang akan disetujui dan dikeluarkan oleh kreditur, karena hal itu menyangkut, baik uang milik perorangan maupun milik negara. Banyak tuntutan Jaksa, khususnya dalam hal ini,

Jaksa KPK yang bermula dari dakwaan kolektif alias bersama sama atau dakwaan perbuatan berlanjut, ujung-ujungnya hanya mengorbankan terpidana tunggal. Katakanlah dalam kasus Century yang berhenti di tengah jalan, dengan putusan akhir hanya Budi Mulya yang dikorbankan atau dikambing-hitamkan. Dalam buku penulis, kepincangan kepincangan putusan akan dapat dikaji ulang oleh ahli-ahli perbankan.

Buku ini membeberkan jurus-jurus yang harus diketahui dan dikuasai oleh mereka yang ingin terjun dan bergelut dalam dunia jurnalistik pertelevisian. Fokus bahasan dalam buku ini antara lain tentang organisasi stasiun televisi, teknik reportase dan wawancara, pengambilan gambar, editing televisi, kode etik jurnalistik televisi, dan lain sebagainya. --- Buku persembahkan penerbit Prenadamedia Kencana

Buku ini memotret berbagai gerakan Islam radikal teraktual di tanah air, serta Islam moderat sebagai antitesa serta arus utama paham Islam di tanah air. Tulisan dalam buku ini, berasal dari banyak sumber terpercaya dan catatan lapangan penulisnya sebagai peneliti kehidupan keagamaan di Balitbang dan Diklat Kementerian Agama. Melalui riset yang panjang, penulis buku ini berhasil mendeskripsikan 6 eksemplar organisasi Islam radikal yaitu: JI, JAT, HTI, ISIS, JAD, dan NII KW9. Meski mayoritas bangsa ini tidak menyetujui pendirian negara berdasarkan agama, namun gagasan untuk mendirikan negara berdasarkan agama Islam tidak pernah padam. Informasi dalam buku ini penting untuk dibaca bagi mereka yang cinta tanah airnya.

Horison

Studi Kasus Di Indonesia

Polisi, Hakim, Jaksa, Advokat/Penasehat Hukum, Pegawai Pemasarakatan, Notaris, KPK (Komisi Pemberantasan Korupsi), Panitera dan Juru Sita, Arbiter dan Mediator, dan Intelijen Negara

Memahami Berbagai Etika Profesi dan Pekerjaan

Menggalang Dana

Buku ini mendeskripsikan praktek pelayanan pemerintahan dan kemasyarakatan di daerah masing-masing dengan menggunakan pendekatan inovasi. Buku ini juga sebagai bahan perenungan bagi aparatur pemerintahan dan pemerhati pelayanan pemerintahan, sehingga dapat memberikan masukan dalam pengembangan pelayanan masyarakat yang berinovasi di tengah pandemi. Diharapkan pula buku ini dapat membuka wawasan mengenai ilmu pemerintahan, utamanya penerapan pemerintahan dan pelayanan masyarakat. Sebagai jalan bakti karya pada masyarakat, maka buku ini diharapkan dapat menjadi catatan bagi pihak-pihak yang melakukan pengabdian, terutama mahasiswa dan masyarakat pada umumnya. Bagi mahasiswa dan atau praja Institut Pemerintahan Dalam Negeri, hal ini tentu saja merupakan pengalaman melaksanakan Bhakti Karya Praja di tengah pandemi adalah sesuatu yang baru

dan berbeda dengan sebelumnya, serta mungkin tidak pernah terbayangkan sebelumnya Surat pada dasarnya merupakan bagian dari alat komunikasi yang tidak terlalu populer dikalangan remaja. Hal tersebut karena anggapan para remaja bahwa menggunakan surat sebagai alat komunikasi merupakan hal yang ketinggalan zaman di tengah kemajuan alat komunikasi lain berupa alat komunikasi elektronik.

**Yuk, Keliling Dunia Gratis melalui Program Internasional
Djawatan Pendidikan Umum, Dep. P. P. dan K.**